



BAJO RESERVA

Los detractores de Sheinbaum en el Senado

:::: Nos recuerdan que en la Cámara de Diputados hubo quienes afirmaron que corregirían la plana al Senado para que la reforma en materia de prohibición del nepotismo enviada por la presidenta **Claudia Sheinbaum** se aplicara desde



Claudia Sheinbaum

2027, como lo planteó la mandataria, y no hasta 2030 como se avaló en el Senado de la República. Sin embargo, el proyecto pasó tal y como llegó. Varios diputados dijeron que darían la batalla para defender la iniciativa tal y como la mandó la presidenta **Claudia Sheinbaum**, sin embargo, los diputados del ala más leal a la Presidenta consideraron que no tenía caso dar

la batalla, pues lo único que obtendrían sería una victoria temporal, pues la iniciativa tendría que regresar al Senado, y ahí no les dan los números para superar a los morenistas y aliancistas que defienden a ultranza que se permita el nepotismo una vez más en 2027. En el Senado, nos hacen ver, es donde está claro que la Presidenta tiene en su propio partido y aliados a sus detractores.

Comienza a llegar la nostalgia en la Corte

:::: Ayer no hubo sesión pública en la Suprema Corte de Justicia de la Nación debido a que la sesión privada se prolongó por mucho tiempo. Nos cuentan que, en privado, los ministros buscan un acuerdo para que, a partir del 1 abril, el pleno sesione dos veces por semana y no tres. También plantearon que desde el 1 junio la Primera y Segunda Sala pueda sesionar cada 15 días y no semanalmente como actualmente. También abor-

daron los criterios, la transparencia de la organización, así como los tiempos en los que se llevará a cabo y será este martes que se definirá el asunto en la continuación de la sesión privada. Además, la nostalgia empieza a llegar al máximo tribunal del país, por lo que los ministros se tomaron una de las últimas fotos conformada por sus 10 integrantes. Nos explican que esto con la finalidad de dejar todo listo antes del 30 de agosto ya que a partir de septiembre entran los nueve ministros por elección popular.

Nerviosismo en los consulados

:::: Como lo hizo la semana pasada, la presidenta **Claudia Sheinbaum** dio ayer otro jalón de orejas a las y los cónsules de México en Estados Unidos, porque "no han sido sensibles" ante el llamado de atender y proteger a los connacionales. Ante el anuncio de la presidenta Sheinbaum de que habrá una revisión al trabajo de los cónsules, nos cuentan que hay nerviosismo por ver quiénes serán los primeros en ser removidos. ¿Será necesario un tercer regaño presidencial antes de que, ahora sí, se pongan las pilas?

Aspirantes al Poder Judicial con pies de plomo en gastos de promoción

:::: Nos hacen ver que las y los candidatos para la elección judicial tendrán que moverse con cuidado durante el mes de marzo, ya que cualquier acto de promoción previo al arranque de campañas podría ser considerado por el Instituto Nacional Electoral (INE) como un acto anticipado que le valdría medidas cautelares por parte de la autoridad electoral. Veremos cuántos van con cuidado durante este periodo y cuales más no lo logran, en medio de esta elección inédita donde la mayor parte de la promoción será mediante redes sociales.